



NOMBRE DEL ALUMNO: Paola De León Tomas

**NOMBRE DEL PROFESOR: Lic. Víctor Hugo
Torres Calderón**

LICENCIATURA: En Enfermería

MATERIA: Enfermería Comunitaria

**CUATRIMESTRE Y MODALIDAD: 7mo "A" Lic.
En Enfermería**

**NOMBRE Y TEMA DEL TRABAJO: Ensayo del
tema aprendizaje-enseñanza**

Frontera Comalapa, Chiapas a 27 de septiembre de 2020.

Proceso de enseñanza y aprendizaje, visita domiciliaria y el proceso de atención de enfermería.

Este tema es muy importante como su nombre lo indica es nuestro propio aprendizaje se emplea en que debemos de ser responsable para construir conocimientos pero tiene que cooperar y la comunicación es más eficaz en esto. Trabajar en equipo hace que alcancemos nuestros objetivos y poder tener resultados benéficos para ellos mismos y para todos los miembros restantes, esto ayuda para tener un propio aprendizaje y de los demás. Por otra parte un trabajo individual ayuda al aprendizaje contextual aquí cada persona tiene que integrar todos sus conocimientos al tener cuidado el aprendizaje también se basa en la experiencia los conocimientos y habilidades es el contexto para poder tener una participación de una solución de problemas.

La visita domiciliaria es una técnica que brinda cuidados a la familia en su hogar para poder solucionar sus problemas y necesidades. Esta actividad lo realiza el personal de salud con la finalidad de reforzar aspectos educativos y preventivos si existen muchas razones para realizar las visitas domiciliarias una de ellas son la esperanza de vida, enfermedades crónicas, ancianos y personas dependientes.

Esto ha sido un método más usado para brindar cuidados, permite observar el hogar, la interrelación de sus miembros, impartir enseñanza u observar problemas de salud. El objetivo de esta práctica consiste en verificar el estado de la vivienda de las personas, si hay hábitos higiénicos, identificar y coordinar recursos del centro de la familia y su entorno social. La planificación es un tema específico, desarrollar estrategias hospitalarias.

Las ventajas de visita domiciliaria permite conocer el hogar y compartir enseñanza a la familia puede realizar preguntas que desee o alguna duda que tenga acerca de un tema así se sentirá apoyadas y seguros con la presencia de un enfermero. Las desventajas pueden ser muchas una de ellas es ganar la confianza de la familia para poder tener una amplia cobertura, no intercambiar experiencias de otras familias, consume mucho tiempo, programación cuidadosa y hacerlo en horarios

que no interrumpan otras actividades , puede haber rechazo .los actores son la familia y el profesional tiene que velar la promoción y restauración de la salud .
Prevención de enfermedades las actividades a realizar es satisfacer las necesidades. La visita puede tener diferentes objetivos carácter investigador, carácter asistencial carácter de educación sanitaria, para hacer una visita domiciliaria debemos de consultar su historia clínica se debe concertar el día y hora que se realizara para presentarnos tenemos que decir nombre y apellidos de la institución que nos representa manifestar el motivo, debemos valorar las necesidades de la familia, diagnostico de enfermería, la evaluación de la visita. Se evalúa cada visita para continuar o modificar la planificación en los cuidados.

El proceso de atención de enfermería permite a los profesionales prestar los cuidados que demandan al paciente, la familia y la comunidad. En este proceso aplicamos el método científico a la práctica de enfermería, método que aplica los conocimientos a la práctica profesional. Los cuidados han tenido importante desarrollo en los últimos años , estableciendo procedimientos , protocolos y planes de cuidado los cuidados funcionales es el conjunto de tareas distribuido a fondo personal de enfermería, cuidados progresivos , los pacientes son distribuidos según su gravedad, cuidados globales , trabajo en equipo con una auxiliar de enfermería , cuidados integrales la enfermera se es responsable de los cuidados que necesita un paciente desde si ingreso hasta el alta. Los cambios son beneficios para los pacientes por el aumento de la calidad y para los profesionales para su nivel de motivación , de competencia y responsabilidad una acción cuidadora seria el conjunto de actos físicos , verbales .

Para concluir con este tema puedo decir que es de mucha importancia para nuestra enseñanza y aprendizaje para conocer cómo realizar las actividades de enfermería, como poder tener nuestras responsabilidades con los pacientes y cuidar de ellos.